

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian yang telah disebutkan yaitu guna mengetahui apakah terdapat pengaruh dari kebijakan kenaikan upah minimum kabupaten dan kebijakan indeks pembangunan manusia terhadap kemiskinan di Kabupaten Kudus tahun 2010-2022, dan setelah dilaksanakannya penelitian maka mendapatkan hasil sebagai berikut:

1. Berlandaskan pada hasil analisis data menggunakan bantuan program SPSS, membuahkan hasil bahwa kebijakan kenaikan upah minimum kabupaten tidak mempunyai pengaruh terhadap kemiskinan di kabupaten Kudus tahun 2010-2022. Hal tersebut sesuai dengan hasil t hitung yang didapatkan sebesar $-1,759$ yang berarti kurang dari t tabel $2,228$. Selain itu nilai signifikansi $0,109$ yang artinya lebih dari $0,05$.
2. Dari hasil analisis data menggunakan bantuan program SPSS dapat diketahui bahwa kebijakan indeks pembangunan manusia mempunyai pengaruh negatif signifikan terhadap kemiskinan di kabupaten Kudus tahun 2010-2022. Sesuai hasil yang didapat bahwa nilai t hitung sebesar $-7,897$ lebih besar dari t tabel $2,228$ dan nilai signifikansi yang didapat sesuai ketentuan yaitu $0,001$ yang artinya kurang dari $0,05$. Adapun t hitung bertanda negatif, mengandung arti bahwa terjadi hubungan yang berlawanan antara indeks pembangunan manusia dengan kemiskinan, manakala angka indeks pembangunan manusia mengalami kenaikan maka akan terjadi penurunan pada kemiskinan.

B. Saran

Dari penelitian yang sudah dilaksanakan, selanjutnya peneliti memberikan saran-saran bagi pihak-pihak yang bersangkutan dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang diberikan peneliti yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti di waktu yang akan datang disarankan untuk menambah jumlah sampel serta memberikan tambahan untuk variabel satu atau beberapa variabel yang dapat memberikan pengaruh terhadap kemiskinan. Selain itu memperluas objek penelitian juga dapat dilaksanakan.

2. Bagi pemerintah

Permasalahan kemiskinan yang terus ada diupayakan turun tangan pemerintah dengan segera untuk menanganinya. Dengan mengetahui faktor atau kebijakan mana yang lebih optimal dalam mempengaruhi penurunan angka kemiskinan. Indeks pembangunan manusia mampu memberikan kontribusi dalam penurunan angka kemiskinan. Dengan pembangunan manusia akan tercipta sumber daya manusia yang berkompentensi unggul, berketrampilan, aktif dan produktif. Sehingga kesejahteraan akan cepat diperoleh.

